
MODAUX

 ENONCE DE L'EXERCICE : "Choisis la réponse qui convient"

Les modaux ou auxiliaires de mode, NE SONT PAS DES VERBES.
On ne peut donc pas les conjuguer et ils n'ont pas de forme infinitive. 
Ils ont la même forme à toutes les personnes (pas de "s" à la 3ème personne du singulier). Ils ont besoin de 
formes de substitution pour les temps autres que le présent. Ils sont suivis d'une base verbale SANS TO.

 1)    CAN exprime :

- la capacité physique ou intellectuelle
ex : I CAN swim    (Je SAIS nager)

- la permission
ex : Can I go out tonight ?    (Puis-je sortir ce soir ?)

On l'utilise aussi devant les verbes de perception : to see, to hear
ex : Where are you ? I can't see you !

- forme négative : CAN'T
Can't exprime l'interdiction, l'incapacité physique ou intellectuelle, mais aussi une impossibilité.
ex : It can't be her !  cela ne peut pas être elle.

- COULD = forme past de CAN, mais il peut aussi avoir une valeur modale de conditionnel (couldn't)

- formes de substitution
be able to  pour la capacité
be allowed to  pour la permission

ex : He won't be able to do it !
            Il ne sera pas capable de le faire !
            Il ne pourra pas le faire !

 2)    MUST exprime   :  

- l'obligation, le devoir
ex : you must do your homework !
Tu dois faire tes devoirs.

- la quasi-certitude
ex : They must be rich ( Ils doivent être riches)

 3)    NEEDN'T exprime :

- l'absence d'obligation
ex: you needn't come (Il est inutile que tu viennes)

 4)    MAY exprime

- la permission (plus polie que CAN)



ex : May I help you ?   Puis-je vous aider ?

- l'éventualité : il se peut que...
    ex : it MAY rain   IL SE PEUT QU'il pleuve

- forme négative = MAY NOT
    may not exprime l'interdiction et l'improbabilité
ex: You may not go out   Tu n'as pas le droit de sortir

- MIGHT = forme past de MAY (Might not = mightn't)
    il exprime une faible éventualité : il se pourrait que...
ex: She might be here. Il se pourrait qu'elle soit ici.

- forme de substitution
be allowed to = permission
ex : Will they be allowed to come too ?  Auront-ils la permission de venir aussi ?

 5) SHOULD exprime :

- le conseil, la suggestion
ex : You should be more careful (Tu devrais faire plus attention)

 6) OUGHT TO exprime :

- le devoir moral, le conseil
ex: They OUGHT TO be more serious (ILS DEVRAIENT être plus sérieux)

 7) HAD BETTER exprime :

- le conseil : tu ferais mieux de 
ex : You'd better hurry up   Tu ferais mieux de te dépêcher.

 8) WOULD RATHER exprime :

- la préférence 
ex : I'd rather go home now. (Je préférerais rentrer maintenant)

 9) WILL exprime :

- le futur (voir ce thème)
- la volonté, l'instance, l'entêtement du sujet (au présent)

 10) WOULD exprime :

- le conditionnel (voir ce thème)

- la volonté, l'instance (au passé)
ex : I tried everything but he WOULDN'T stop (J'ai tout essayé mais il ne voulait pas arrêter)

- le fréquentatif : une action qui se produisait de temps en temps dans le passé.
ex : He would often buy me some flowers (Il m'offrait souvent des fleurs)

 REMARQUE :



Pour utiliser les formes de substitution (be able to, be allowed to, have to), il suffit de conjuguer "be" et "have" 
au temps et à la forme qui conviennent.


